

Gana planilla de Higinio Martínez

Martha Guerrero es elegida líder de los morenistas

GISELA GONZÁLEZ

Triunfó la planilla propuesta por el senador Higinio Martínez para dirigir al Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en el Estado de México; con 217 votos a favor de 409 consejeros, la senadora Martha Guerrero fue elegida como presidenta del Comité Ejecutivo Estatal, el diputado Nazario Gutiérrez será secretario general y la ex legisladora local, Nancy Nápoles Pacheco, presidenta del Consejo Político.

Encabezados por su líder nacional, Mario Delgado, el Congreso Estatal de Morena en la entidad mexiquense, se llevó a cabo con hermetismo en un salón del Hotel Radisson.

La primera designación fue la de la ex legisladora local, Nancy Nápoles Pacheco, como presidenta del Consejo Político de Morena, cargo que venía desempeñando el diputado, Maurilio Hernández.

Ante esta elección, Hernández González, apuntó que el consejo se llevó a cabo "con tranquilidad, civilidad y respeto de cada una de las expresiones políticas y formaciones académicas" que existen dentro de este partido, con el único fin de fortalecer a Morena para obtener el triunfo en las elecciones del 2023.

En tanto que, Mario Delgado, hizo un llamado a mantener la unidad y demostrar que "hay mucho



FOTO: ESPECIAL

APUNTE

EL COMPROMISO ES CON LA 4T

Nancy Nápoles Pacheco, apuntó que "el mensaje queda claro, vamos en unidad y por nuestra candidata a reorganizar estructuras en el Estado", esto luego de reconocer que sí había una división de grupos en el partido.

"Somos un partido de izquierda, disenter es la naturaleza de los partidos de izquierda, sin embargo, creo que esto ya fue un primer paso muy importante en donde ya demostramos el compromiso que tenemos con la maestra Delfina", comentó.

partido" que respalde al presidente de la República en su lucha por transformar el país y que lleve el cambio verdadero a dicha entidad.

"No vamos a ceder ninguna oportunidad a la oposición; demostremos que Morena está listo para llevar el cambio al Estado de México y consolidar la Transformación. Demostremos que todas y todos los simpatizantes de Morena están listos para

hacer historia", declaró Delgado.

"Si ganamos el Estado de México tenemos toda la posibilidad de que nuestro Movimiento siga adelante. Por eso les pido hoy, aquí, que actuemos con mucha responsabilidad, que no perdamos de vista cuál es nuestro papel, qué es lo que nos corresponde, qué es lo que pide el pueblo del Estado de México", concluyó Mario Delgado.

Se Impone Higinio Martínez en la Dirigencia de Morena Edomex

* Martha Guerrero será presidenta del Comité Ejecutivo en Edomex (GAP)

* El diputado Nazario Gutiérrez será secretario general (GAP)

* Nancy Nápoles, presidenta del Consejo Político de Morena (GAP)

* En tanto en la cartera de Formación Política queda Rafael García; en Mujeres, Mónica Charez Durán; en Organización, Francisco Rufino Ramírez; en Finanzas Lourdes Sánchez; y Comunicación, Laura Amparo Lara.

Toluca, México a 04 de septiembre de 2022. La senadora Martha Guerrero fue designada como presidenta del Comité Ejecutivo Estatal, mientras que el dipu-

tado Nazario Gutiérrez será secretario general y la ex legisladora local, Nancy Nápoles Pacheco, presidenta del Consejo Político de Morena en el Estado de México.

En los tres primeros cargos, se identifican con el Grupo de Acción Política (GAP), ahora mejor conocido como "Mexiquenses de Corazón" que encabeza el Senador Higinio Martínez Miranda.

En tanto en la cartera de Formación Política queda Rafael García; en Mujeres, Mónica Charez Durán; en Organización, Francisco Rufino Ramírez; en Finanzas Lourdes Sánchez; y Comunicación, Laura Amparo Lara.

Durante el Consejo estatal del partido al que acudieron 409 consejeras y consejeros de toda la entidad, el movimiento Mexiquenses de Corazón, arrasó en la votación para la presidencia del partido, con 217 votos para la senadora, y 153 a favor del diputado Nazario que ocupará la secretaria general, mientras que la más cercana contendiente para dirigir al partido, la diputada Nelly Carrasco, del grupo de los Obradoristas, solo consiguió el respaldo de 7 votos.

Martha Guerrero, es senadora por el Estado de México y originaria de Los Reyes La Paz;



el legislador de Texcoco, Nazario Gutiérrez ganó el primer lugar en la asamblea del Distrito 38 federal, con un total de dos mil 582 votos.

distritales, el respaldo de unos 400 mil votantes, de los casi 600 mil que participaron, con el triunfo de unos 230 consejeras y consejeros.

Nápoles Pacheco, consiguió 212 votos para ocupar la presidencia del Consejo Político, contra 197 que obtuvo el ex alcalde de Tlalpantla Raciél Pérez; es originaria de Tenancingo y fue diputada local en la 60 Legislatura local, ocupará el cargo que deja el líder parlamentario de Morena, Maurilio Hernández González.

El Movimiento Mexiquenses de Corazón obtuvo en las asambleas



HAY NUEVOS LÍDERES EN EDOMEX

GAP se impone en dirigencia estatal de Morena

Mario Delgado aseguró que la elección se dio mediante voto libre, democrático y transparente

GERARDO GARCÍA

El Grupo de Acción Política (GAP) del senador de la República, Higinio Martínez Miranda se impuso a los demás grupos y se hizo del Comité Ejecutivo Estatal y el Consejo Político de Morena, el primero acéfalo desde hace cuatro años.

Luego de que en Consejo Es-

tatal celebrado en Toluca se unió a Martha Guerrero Sánchez, senadora de la República, como presidenta, y a Nazario Gutiérrez Martínez, diputado local.

Mientras que Guerrero Sánchez obtuvo 217 votos, Gutiérrez Martínez un total de 153.

Además, dicho grupo político también colocó a Nancy Nápoles Pacheco, ex diputada local, en el Consejo Político del partido.

Mientras que los demás grupos se repartieron las secretarías que quedaron de la siguiente manera en la Secretaría de Organización, Rufino Ramírez; de Finanzas, Lourdes Sánchez; en Formación Política, Rafael García.

En la secretaría de las de Mujeres, Mónica Chávez y de Comunicación, Laura Amparo Lara.

En las últimas semanas, el GAP y Martínez Miranda perdieron la

designación de la Coordinación de los Comités de Defensa que a la postre será el candidato a la gubernatura mexiquense en el 2023.

Además, en la semana que concluye el texcocano se quedó sin la presidencia de la Mesa Directiva del Senado de la República.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, aseguró que la elección del Comité Directivo estatal y el Consejo Po-

lítico se dio mediante voto libre, democrática y transparente.

Aseguró que todos los grupos políticos quedaron conformes, porque son considerados dentro de la dirigencia, por lo que hay unidad.

“Morena queda muy unido, queda muy fuerte, se cansaron de escribir los columnistas y la derecha, los conversadores, que el proceso en el Estado de México nos iba a dividir, se equivocaron”.